



## El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro visita los regadíos del Najerilla y las obras de recuperación de riberas del Ebro en Logroño

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, José Luis Alonso y el delegado del Gobierno en La Rioja, José Antonio Ulecía, visitarán mañana la zona de regadíos del Najerilla y la recuperación ambiental de las riberas del Ebro en Logroño, donde les acompañará el alcalde de la capital riojana, Tomás Santos
- A partir de las 10.00 horas se realizará la visita a los riegos del Najerilla que partirá del Ayuntamiento de Hormilla para conocer las actuaciones de la Acequia de San Asensio del Tramo III del Canal de la margen izquierda del río Najerilla, en la que el Gobierno de España invertirá en total 7.515.150 euros (en esta visita estarán acompañados de los alcaldes de Hormilla y San Asensio y habrá atención a los medios)
- Después, a las 12.00 horas, el presidente de la Confederación y el delegado del Gobierno, acompañados del alcalde de Logroño, Tomás Santos, comprobarán el estado de los trabajos para la recuperación ambiental del Ebro en la capital que está realizando el Organismo de Cuenca con un presupuesto de 710.000 euros, para ello realizarán una visita a la zona de "La Playa", en la margen derecha del río, donde atenderán a los medios

**DIA:** Viernes, 8 de febrero

**HORA Y LUGAR:** 10.00 HORAS: Ayuntamiento de Hormilla para visita de riegos del Najerilla. Visita y atención a los medios

12.00 HORAS: Riberas del Ebro en Logroño. Zona de "La Playa" en la margen derecha del río (en el antiguo embarcadero, junto al camping). Visita y atención a los medios